

faite le 29 novembre 1910, pour le coût d'un trottoir sur la rue St-Laurent, dans le quartier Laurier, transmettant une copie du rôle de cotisation pour confection du trottoir, copie du règlement de la Ville St-Louis, concernant la construction dans une certaine ligne, et copie du plan.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

6.—Soumis le rapport du Trésorier de la Cité déclarant que les acquéreurs de la propriété sise au coin des rues Bleury et Dorchester ont découvert qu'il y a une hypothèque de \$500.00 sur ladite propriété, consentie à la ci-devant municipalité de Longue-Pointe, comme garantie du paiement de l'eau obtenue de ladite municipalité en 1883; bien que cette municipalité ait cessé depuis longtemps de fournir l'eau, ladite hypothèque n'a jamais été levée.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer l'acte de décharge nécessaire.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE DES RECEPTIONS

Compte rendu d'une assemblée tenue le 24 février

Sont présents: MM. les échevins Dandurand, président, Bastien, Emard, N. Lapointe, Garceau et Boyd.

Le Secrétaire soumet deux comptes re réception offerte à l'Union Canadienne des Raquetteurs le 4 Février 1911, comme suit :

D. H. Welsh & Co., rafraichissements, \$125

The Hemsley Mfg. Co., médaille . . . 25

Résolu: D'approuver ces comptes et de prier le Bureau des Commissaires de bien vouloir en autoriser le paiement.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Asst. Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 24 février.

Son Honneur le Maire, l'Honorable J. J. E. Guerin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, et MM. Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn, Commissaires.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et ratifié.

ORDRE DU JOUR.

1.—L'ordre du jour étant lu pour prendre en considération un projet de loi, à Québec, re: Compagnie des Tramways de Montréal, et adopter les mesures qui sont jugées nécessaires.

A ce sujet, soumis et lu le rapport du Bureau des Commissaires.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE propose, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL,

Attendu que le Bill No. 143, maintenant devant la Législature de Québec, intitulé "Loi constituant en corpora-

ment made on the 29th November 1910, for the cost of a sidewalk on St. Lawrence street, in St. Lawrence ward, transmitting a copy of the assessment roll for the laying of said sidewalk, a copy of the by-law of the town of St. Louis, concerning the construction on a certain line, and a copy of the plan.

Resolved: To refer the same to the Law Department for a report.

6.—Submitted a report from the City Treasurer stating that the purchasers of the property situated corner of Bleury and Dorchester streets had ascertained that there was a mortgage of \$500 on said property, in favor of the former municipality of Longue Pointe, given as a guarantee for the payment of water supplied by said municipality in 1883; although the said municipality has ceased since a long time to supply water, the said mortgage was never cleared.

Resolved: That a report be made to Council recommending that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the necessary deed of discharge.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

SPECIAL COMMISSION ON RECEPTIONS

Report of meeting held the 24th February

Present: Ald. Dandurand, Chairman, Bastien, Emard N. Lapointe, Garceau and Boyd.

The secretary submitted two accounts re reception offered to the Canadian Snowshoers Union on the 4th February 1911, as follows:

D. H. Welsh & Co., Refreshments \$125.

The Hemsley Mfg. Co., medal, \$25.

Resolved: That the said accounts be approved and that the Board of Commissioners be requested to authorize the payment of same.

Adjourned.

R. BAUSET,
Asst. City Clerk

CITY COUNCIL

Report of Special meeting held on 24th February

His Worship the Mayor Hon. J. J. E. Guerin in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin and Messrs Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

ORDER OF THE DAY.

1.—The order of the day being read to consider proposed legislation at Quebec re Montreal Street Railway Company and adopt such measures as may be deemed necessary.

In this connection, submitted and read the report from the Board of Commissioners;

Ald. L. A. Lapointe, moved, seconded by Ald. O'Connell.

Whereas Bill no. 143 now before the Quebec Legislature, entitled "An act to incorporate the Montreal Tramways